

Einladung zum Vortrag

# Noch über den Tod hinaus

Grabbauten als neue Statussymbole  
in den nördlichen Grenzprovinzen  
des Imperium Romanum (1.-3. Jh. n. Chr.)



am 23. November um 20 Uhr  
Kurfürstliches Schloss Mainz, Forstersaal

Das Römisch-Germanische Zentralmuseum und die Gesellschaft der Freunde des Römisch-Germanischen Zentralmuseums laden zum Vortrag am Vorabend der Verwaltungsratssitzung ein.

23. November, 20 Uhr  
Kurfürstliches Schloss Mainz, Forstersaal

Dr. Markus Scholz

# Noch über den Tod hinaus



Anschließend laden wir zu einem geselligen Beisammensein mit Weinen aus Rheinhessen in die Abteilung Römerzeit des Römisch-Germanischen Zentralmuseums im Kurfürstlichen Schloss Mainz.

Um Antwort bis zum 19. November wird gebeten  
per Telefon: 06131/9124-0, per Fax: 06131/9124-199  
oder per E-Mail: [service@rgzm.de](mailto:service@rgzm.de)

Mit Unterstützung des Kulturdezernats  
der Landeshauptstadt Mainz.



Landeshauptstadt  
Mainz

Römisch-Germanisches  
Zentralmuseum  
Forschungsinstitut für  
Vor- und Frühgeschichte

R | G | Z | M